



Nombre de alumnos: Sheyli Velazquez Rodriguez.

Nombre del profesor: Laura Jaqueline López Hernández.

Nombre del trabajo: CUADRO SINÓPTICO.

Materia: psicología social

Grado: 7to Cuatrimestre

Grupo: A

Frontera Comalapa, Chiapas a 19 de septiembre del 2021.

PSICOLOGIA SOCIAL

HISTORIA DE LA PSICOLOGÍA SOCIAL

La unidad de análisis en la psicología social es el individuo.

Suele estudiarse la conducta individual en el contexto de situaciones de grupo.

La psicología social, una de las disciplinas más nuevas, tiene interés por la conducta social del hombre.

Los Campos de interés característicos del psicólogo social contemporáneo

Los Campos de interés característicos del psicólogo social contemporáneo.

Cómo afectan al hombre en su conducta las cosas que ha creado, cómo surgen los conflictos.

Filosofía social

Abarca desde la antigüedad hasta el presente y su énfasis se encuentra, indica Hollander, en la conjetura.

No están ni completamente libres de las influencias sociales ni son esclavos pasivos de los mismos.

ETAPAS DE DESARROLLO

Divide la historia de la psicología en tres períodos traslapados

Empirismo social

Cubre desde mediados del siglo XIX hasta el presente, estando aquí el interés centrado en la descripción de la conducta social del hombre.

Hoy día se toma en gran medida a la conducta social como función de la interacción de influencias surgidas de ambos aspectos.

Análisis social

El tercer período, el contemporáneo, comenzó a principios del siglo XX y hace hincapié en el insistiendo mucho en las causas de la conducta social del hombre.

LA PSICOLOGÍA SOCIAL EN LA ACTUALIDAD.

Las actitudes y el cambio de actitud siguen siendo de mucho interés en el campo.

Se interesan por el papel de las influencias sociales en la organización y el funcionamiento de la personalidad.

Así como por los determinantes sociales de habilidades humanas como la inteligencia.

DEFINICIÓN DE PSICOLOGÍA SOCIAL.

Se la puede definir como la ciencia que estudia aquellos aspectos de la conducta individual.

A los que afectan o sobre los que influyen estímulos sociales como son otras personas o los productos de la conducta.

Se acepta que el término "ciencia" como conjunto de conocimientos adquiridos a la que se llama "método científico".

Una de las dos metas principales de este campo de estudio consiste en realizar predicciones exactas sobre la conducta que va a presentarse en situaciones sociales.

La otra, poder controlar o regular la conducta.

Como seres humanos, constantemente estamos haciendo predicciones respecto a la conducta humana y en muchas ocasiones tales predicciones resultan bastante exactas.

LA PSICOLOGÍA SOCIAL Y SU RELACIÓN CON OTRAS CIENCIAS.

Esta no deja de tener relaciones con las ciencias sociales -las ciencias políticas, la historia y la economía.

A la sociología, psicología y antropología se las conoce como "ciencias conductuales".

Ante todo porque están dedicadas a la conducta del hombre y de otros animales.

Cabe decir que la psicología estudia la conducta de organismos individuales.

La sociología se interesa por el estudio de los organismos en grupos.

El antropólogo se ha dedicado tradicionalmente a estudiar al hombre primitivo.